

Peterhansel en autos y Sunderland en motos, campeones en Rally Dakar



Buenos Aires, 14 ene (RHC) El piloto francés Stephane Peterhansel (Peugeot), en autos, y el británico Sam Sunderland (KTM), en motos, se coronaron hoy campeones del Rally Dakar 2017, tras correrse la duodécima y última etapa.

Peterhansel obtuvo su corona número 13 y reeditó su título del año pasado, para sumar siete victorias en coches y seis en motos en la travesía mundial que recorrió en esta edición caminos de Paraguay, Bolivia y Argentina.

Tras la etapa más corta de esta competencia (64 kilómetros) disputada en territorio argentino, también se consagraron campeones el ruso Sergey Karyakin (Yamaha) en cuatriciclos, y su compatriota Eduard Nikolaev (Kamaz) en camiones.

Tras Peterhansel, de 51 años, la marca francesa Peugeot completó los tres lugares del podio con Sebastien Loeb (ganador de cinco de las 12 etapas) y Cyril Despres.

El piloto galo comenzó la jornada con 5:32 minutos de ventaja sobre Loeb, completó sin inconvenientes la última jornada de la 39 edición del Dakar, que comenzó en Paraguay el 2 de enero, pasó por Bolivia y finalizó hoy con un enlace a Buenos Aires.

Loeb fue el más rápido en la etapa con un tiempo de 28:55 minutos, pero Peterhansel lo escoltó a solo 19 segundos y se consagró campeón. El sudafricano Giniel de Villiers (Toyota) fue tercero, a 30 segundos, y Despres cuarto, a 53. El español Nani Roma finalizó a 1:21 minutos de Loeb.

Peterhansel se adueñó del Dakar con un tiempo de 28:49:30 horas, 5:13 minutos por delante de Loeb y 33:28 de Despres. Roma fue cuarto a 1:16:43 horas del líder.

El 13 veces campeón del Dakar ganó tres etapas: la tercera la séptima y la décima, mientras que Loeb se impuso en cinco. Peterhansel ganó el Dakar en la categoría motos con Yamaha en 1991, 1992, 1993, 1995, 1997 y 1998.

En su primera carrera en coches en 1999 fue séptimo, mientras en 2004 se convirtió en el segundo piloto de la historia, después del francés Hubert Auriol, en ganar la carrera en ambas categorías. En 2004, 2005 y 2007 se impuso con Mitsubishi, en 2012 y 2013 con Mini, y en 2016 y 2017 con Peugeot.

Sunderland (KTM) en su tercera participación, dio a Inglaterra la primera corona de Rally Dakar, tras abandonar las competencias de 2012 y 2014.

El podio de motocicletas lo completaron sus compañeros de equipo, el austríaco Matthias Walkner y el catalán Gerard Farres, además del francés Adrien van Beveren (Yamaha), ganador de la etapa final.

En cuatriciclos, el trono quedó en poder del ruso Sergey Karyakin (Yamaha). Rusia repitió en camiones con Eduard Nikolaev (Kamaz), por delante de su compañero de equipo Dmitry Sotnikov y del holandés Gerard De Rooy (Iveco).

En vehículos livianos UTV, categoría que debutó en la prueba, se tituló el brasileño Leandro Torres, seguido del chino Wang Fujiang, el ruso Maganov Ravil y el chino Mao Ruijin, todos de Polaris.

El Rally Dakar 2017, que partió de Asunción, Paraguay, pasó por Argentina, cruzó Bolivia y tornó a territorio argentino, tuvo 12 etapas, pero dos de ellas fueron canceladas debido al mal tiempo (sexta y novena).

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/118465-peterhansel-en-autos-y-sunderland-en-motos-campeones-en-rally-dakar>



Radio Habana Cuba